

## Saison 2020-2021 : déconfinés ?

Longue aura été la mise en veille des associations sportives à cause du Covid19 et c'est avec une certaine appréhension que nous nous sommes retrouvés sur notre stand lors du forum des associations le dimanche 13 septembre 2020, la crise sanitaire étant toujours présente, bien que, semblait-il, contrôlée. Nos adhérents allaient-ils être suffisamment confiants dans l'avenir et dans les mesures de prévention prises au sein de la piscine pour revenir en nombre suivre les cours que nous dispensons ? Certes, nous leur avons promis un avoir sur le coût de leurs cotisations à venir pour compenser la cessation des cours depuis le 16 mars, mais cela serait-il suffisant ? Car au-dessous d'un certain seuil de participation, la durée de vie d'une association sportive est plutôt limitée.



Mais nous avons été assez vite rassurés ; il y eut beaucoup d'inscriptions ce jour-là et avec le volume des appels téléphoniques préalables pour des pré-réservations, le quota minimum était atteint. A fin septembre, nous en sommes quasiment au même nombre d'adhérents que la saison précédente, avec néanmoins pas mal de nouveaux venus, ce qui veut dire qu'on en a perdu quand même pas mal...

Or donc, nos activités ont repris leurs cours officiellement depuis le 28 septembre avec cependant quelques mesures de protection sanitaire à respecter : port du masque jusqu'au bord du bassin, nettoyage des mains au gel hydroalcoolique à l'entrée et à la sortie du bâtiment, et quelques restrictions telles que l'indisponibilité de la cafétéria, la non possibilité pour les parents d'attendre leurs enfants dans le bâtiment, etc...

Mais malgré tout cela, nous avons pu négocier avec le gestionnaire de la piscine, le maintien de nos créneaux, donc de l'ensemble de nos cours en organisant, pour certains, l'entrée de nos adhérents par le vestiaire Nord afin de ne pas « croiser » la sortie des gens du public.

Quant aux cours eux-mêmes, pas de changement hormis l'arrivée d'un nouvel entraîneur : Frédéric, qui aura surtout en charge l'école de natation : Jardin aquatique, petits squales, squales. Il a passé avec succès son brevet de maître-nageur (BPJEPS) la saison dernière, et a été pompier de profession durant plusieurs années. Nul doute que les enfants se sentiront en confiance. Et c'est donc depuis le 28 septembre que l'on retrouve nos adhérents au bord des bassins, avec toujours, et c'est rassurant, les mêmes attitudes et les mêmes questions :



Venez les gars, elle est bonne !



J'y vais, j'y vais pas ?

Pour les nageurs de compétition pas de soucis. Ils sont dans l'eau comme sur la terre. On s'entraîne bien avant la reprise des compétitions, la 1<sup>ère</sup> prévue pour le 15 novembre à Grandpuits.

Tandis que les Adultes, eux, écoutent religieusement les directives du coach avant que d'aller faire trempette



Alors que les adeptes de l'Aqua gym et de l'aqua bike sont tout heureux de souffrir à nouveau dans l'eau sous les exhortations de l'animateur, mais en musique et dans la bonne humeur.



Pour ceux et celles qui souhaiteraient nous rejoindre, tous les renseignements sur les cours, les horaires, les tarifs sont disponibles en ligne sur notre site web : <http://grandpuits-natation.e-monsite.com/>